

SDN Mura dan SDN Bukit Damai Terima Makanan Bergizi Mandiri dari Polres Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.UPDATES.CO.ID

Feb 21, 2025 - 12:20



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat tetap konsisten mendukung dan menyukseskan program pemerintah pemberian Makan Bergizi Gratis (MBG), komitmen tersebut diwujudkan dengan pemberian makanan sehat di SDN Mura Kecamatan Brang Ene dan SDN Bukit Damai Kecamatan Maluk pada Kamis,

(20/02/2025).

"Selain itu, kegiatan ini sebagai bentuk kepedulian terhadap kesehatan dan tumbuh kembang anak sejak dini, memupuk rasa kebersamaan di kalangan anak yang dapat menguatkan rasa persatuan dan kesatuan," terang Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, AKP Zainal Abidin, S.H.

Sasaran pemberian makanan bergizi dari Polres Sumbawa Barat ini kepada siswa SD dan diutamakan yang belum tercakup dalam pemberian Makanan Bergizi Gratis (MBG) yang dilaksanakan oleh Satuan Pelayanan Pemenuhan Gizi (SPPG) di Kabupaten Sumbawa Barat.

Pelaksanaan pemberian makanan bergizi kepada para murid ini disalurkan oleh Polsek jajaran bersama anggota sehingga dapat terlaksana secara efektif dan efisien serta menambah kedekatan Polri dengan masyarakat.

"Banyak yang bisa kita maknai dari kegiatan ini selain sebagai peduli terhadap anak juga dirasakan oleh anak-anak tentang rasa kebersamaan, kesetaraan, dan peduli sesama teman di kala mereka menikmati makan bersama di sekolah yang diawali dengan doa bersama dengan dipantau oleh petugas polisi dan guru. Tentunya semakin menambah keakraban," tutur Kasi Humas.

Kehadiran petugas disambut antusias oleh para guru serta siswa yang menerima manfaat dari program ini dan akan dilaksanakan secara bergiliran di setiap kecamatan selama minimal 10 kali dalam 1 bulan.

"Program ini menjadi salah satu bentuk nyata bahwa Polri tidak hanya bertugas dalam memelihara Kamtibmas dan penegakan hukum, namun bersinergi dengan pemerintah dan masyarakat dalam meningkatkan kualitas hidup generasi muda, khususnya dalam hal pemenuhan gizi dan kesehatan anak-anak sekolah dasar," pungkasnya. (Adb)